

Presseeinladung:

**Das erste Team aus Deutschland nimmt an der „Canadian International Rover Challenge“ (CIRC) teil**

Jedes Jahr findet in Kanada ein internationaler Wettbewerb für Studierende statt, bei dem die teilnehmenden Teams einen Marsrover entwerfen und konstruieren. In diesem Jahr tritt zum ersten Mal ein Team aus Deutschland bei der „Canadian International Rover Challenge“ (CIRC) an: Studierende der Hochschule Ravensburg-Weingarten.

Die Hochschulgruppe „Rover 2 Mars“ (R2M) wurde im Sommer 2018 gegründet. Inzwischen hat R2M über 20 Mitglieder aus zehn verschiedenen Ländern. Ziel der Gruppe ist es mit dem selbst entworfenen Marsrover an verschiedenen Wettbewerben in Europa, Kanada und den USA teilzunehmen.

Die Mitglieder des R2M-Teams werden sich vorstellen und über zukünftige Projekte berichten. Zu diesem Zweck lädt das Team Sie herzlich zu einem Pressegespräch ein:

**Dienstag, 30. April 2019, um 11 Uhr**  
im Gebäude B, Raum B 309, Leibnizstraße 12, 88250 Weingarten

Das R2M-Team freut sich auf Ihr Kommen und Ihre Berichterstattung!

**Bitte teilen Sie uns mit, ob Sie an dem Pressegespräch teilnehmen werden.**

E-Mail: [pressestelle@hs-weingarten.de](mailto:pressestelle@hs-weingarten.de)

Weingarten  
15.04.2019

Bearbeiterin:  
Katharina Koppenhöfer

Volontärin  
Presse- und  
Öffentlichkeitsarbeit

Tel. +49 751 501 9620

E-Mail:  
katharina.koppenhoefer  
@hs-weingarten.de

Hochschule  
Ravensburg-Weingarten  
- Presse- und  
Öffentlichkeitsarbeit -

Telefon 0751 501-9526

Email [pressestelle@hs-weingarten.de](mailto:pressestelle@hs-weingarten.de)



**R2M**  
#Rover2Mars